

Rencana kami untuk Queensland

Pemilihan umum negara bagian Queensland akan diadakan di hari Sabtu, 26 Oktober 2024.

Lebih banyak untuk warga Queensland biasa, lebih sedikit untuk korporasi besar.

Setiap hari, rasanya hidup makin berat, selagi Labor dan LNP mendahulukan keuntungan korporat dibanding rakyat biasa.

Partai Greens maju di pemilu untuk memenangkan hingga 10 kursi dan merobohkan sistem dua partai untuk selamanya.

Perubahan berarti dimulai dengan memilih orang yang akan berjuang untuk anda dan apa yang anda percayai.

Perbaiki krisis perumahan

Kami akan membekukan harga sewa selama dua tahun, membatasi kenaikan harga sewa, dan menjamin hak penyewa untuk memperbarui masa sewa. Kami akan membangun seratus ribu perumahan umum yang didesain dengan baik untuk penyewa dan pemilik rumah pertama, dengan harga murah.

Tangani perubahan iklim

Sejak memegang kekuasaan, Queensland Labor telah mengeluarkan ijin untuk 38 tambang batubara baru, dan baik Labor dan LNP ingin membuka 37 tambang lagi. Kami akan menghentikan tambang batubara dan gas baru, berinvestasi untuk mencapai 100% energi terbarukan milik publik di tahun 2030, dan membentuk industri baru di bidang manufaktur hijau.

Kesehatan gratis untuk semua

Kami akan membuat 200 klinik GP gratis agar semua orang dapat bertemu dokter dengan gratis. Kami juga akan menuntaskan daftar tunggu operasi elektif dan memperbaiki UGD dengan investasi di rumah sakit umum.

Sembako lebih murah

Kami akan membatasi harga 30 benda pokok, membongkar duopoli Coles dan Woolies, dan menghentikan permainan harga oleh korporasi.

Pendidikan gratis dengan pendanaan penuh

Kami akan menangani permasalahan biaya hidup untuk keluarga dengan membuat tempat pengasuhan anak, TK, sekolah umum, dan TAFE gratis sepenuhnya dan didanai dengan baik, termasuk tamasya sekolah dan biaya laptop.

Ambil alih kendali dengan kepemilikan publik

Labor dan LNP telah menyerahkan layanan dan infrastruktur penting seperti pelabuhan, bandara, kereta api, dan energi ke pihak swasta. Saatnya mengambil alih kendali ekonomi kita dengan kepemilikan publik dari layanan dan infrastruktur tersebut.

Buat korporasi besar membayar bagian mereka secara adil

Kami akan mendanai hidup yang lebih baik bagi semua Queensland dengan memajak batubara dan gas, developer rumah besar, dan bank-bank besar secara adil.



This material has been generously translated from our website content by supporters and volunteers and while every effort has been made to stay true to the intent of the messaging there may be room for improvement. If you wish to give feedback regarding the content please email us at translations@qld.greens.org.au